
 

 

 

INDICAÇÃO Nº 105/2021 

Os Vereadores infra-firmados, integrantes da Câmara de Vereadores de 

Barra Funda, onde tem assento na Bancada do PP, solicitam à Mesa Diretora, 

que seja encaminhada ao Poder Executivo, a seguinte Indicação: 

QUE SEJA ESTUDADO A POSSIBILIDADE DE FAZER A 

MANUTENÇÃO NO CALÇAMENTO DE ACESSO A COMUNIDADE DE LINHA   

SANTO ANTÔNIO AGUSSO. 

JUSTIFICATIVA: 

Há necessidade de uma melhoria no acesso a comunidade de Santo 

Antônio Agusso. Pedimos para que de dentro do possível seja feita a 

manutenção do calçamento bem como a limpeza nas margens da estrada, pois 

como sabemos este caminho tem grande fluxo de automóveis e caminhões. 

 

À consideração do plenário. 

 

 Sala Das Sessões, 03 de novembro de 2021 

 

VER. CASSIO OLAVO GNOATTO 

VER. IVAN TONELLO 

VER. JERRI ANTONIO DURANTI 

VER. LAURO GARBOZZA 

VERª CLECI ANA RÉ THOMÉ 

 


